

Discours – Remise de la médaille de la Ville du Coteau – Léonard Signoret

J'ai le plaisir d'appeler sur scène un jeune talent de notre ville, Léonard Signoret.

Léonard, tu as bientôt 15 ans, et déjà, tu fais parler de toi dans le cinéma français. Et tout ça... tout en poursuivant ta scolarité au collège Les Étines !

Léonard, on a pu te voir dans Le Trésor du Petit Nicolas, dans La Colo, et plus récemment dans Maison de retraite 2. Et très bientôt, tu seras à l'écran dans Les Misérables, aux côtés de Vincent Lindon...

Mais sans en dire plus, découvrons une courte interview réalisée par ta sœur, Line Signoret.

→ [FILM LÉONARD](#)

Merci à Line pour ce film. Preuve qu'il y a du talent dans la famille ! Après la maman, Sophie des Tit's Nassels, Line est étudiante en cinéma et actuellement en stage au service communication de la mairie. Je le dis car c'est un bel exemple de ce que nous pouvons faire en tant que collectivité : aider les jeunes Costellois à faire leurs premiers pas dans le monde du travail et à se réaliser dans leurs passions.

Léonard, tu rejoins les Costellois qui font briller notre ville... attention, sacrée brochette de célébrités ! Pierre Troisgros, Ludovic Berthillot, Roland Marchisio Henri Giraud, , et même un certain Jean-Pierre Jeunet, le réalisateur du *Fabuleux Destin d'Amélie Poulain*.

Par ton talent, ta simplicité et ton enthousiasme, tu nous fais déjà rêver, Léonard !

Aujourd'hui, au nom de toute la Ville du Coteau, c'est avec fierté que je te remets cette médaille.